Was kann ich zum Gelingen beitragen?

Diese Aktionen sind bereits in Planung. Falls ihr euch bei den unten stehenden Nachbarschafts-Themen einbringen wollt oder sonstige Fragen habt, schreibt bitte eine kurze E-Mail an: info@rheingauviertel.org

Bitte alle Aktionen bis 30.5. anmelden.

Flohmarkt-Stände könnt ihr selbständig aufbauen – natürlich kostenfrei. Aber bitte kurz anmelden, damit wir den Platzbedarf besser planen können.

Natur & Pflanzen: Vorgärten und Baumscheiben begrünen

Das Frühstück uff d'Gass wird am Sonntag ab 11 Uhr auf alle Fälle in der Marcobrunner und Rüdesheimer Straße stattfinden. Auch hier bitte kurze Rückmeldung wegen der Planung.

Im Vorlesezelt werden Geschichten erzählt – mit Christa, Conny

Clean-Up: Wir räumen die Straße auf. Besen, Handschuhe und Müllsäcke sind vorhanden. Samstag, 10 Uhr beim Weinländer.

Kinder Kunst Aktion, Kinderumzug – mit Leila

Spiel und Sport mit MOJA e.V. in der Rauenthaler Straße

Auf- und Abbau: Samstag ab 9 Uhr und Sonntag ab 18 Uhr – mit Hüseyin, Marco, Thomas

Schwerpunkt

Samstag: Flohmarkt, Musik, Infostände allgemeiner Art Sonntag: Nutzung des öffentlichen Raums, Info zur Verkehrsberuhigung, Debatten, Frühstück uff'de Gass



Aktions-Zeitraum

Samstag, 29.6., 12 Uhr bis Sonntag, 30.6., 18 Uhr

Autos wegparken

Bitte parkt eure Autos in diesen vier Straßenabschnitten weg. Von Samstag, 9 Uhr bis Sonntag, 20 Uhr. Ersatzparkplätze sind in ausreichender Zahl kostenfrei im Parkhaus der Hochschule RheinMain vorhanden (siehe Karte).



Superblock im Rheingauviertel

Für ein lebendiges Wiesbadener Innenstadtquartier



www.rheingauviertel.org
www.nebenan.de (Zugangscode: dikli-sozbe)

f ruedesheimerstrassenfest

Frischer Wind für Wiesbaden

Liebe Nachbarlnnen im Rheingauviertel,

es geht weiter, am 29. und 30. Juni ist wieder Superblock-Wochenende. Nach dem großen Erfolg der letzten Jahre wollen wir auch diesen Sommer wieder zeigen, welches Potenzial in unserem schönen Rheingauviertel steckt. In dem Viereck Eltviller, Marcobrunner, Rauenthaler und Rüdesheimer Straße können wir gemeinsam herausfinden, wie eine menschengerechtere Innenstadt aussehen kann. Wie es ist, wenn Kinder gefahrlos draußen spielen können, wenn wir NachbarnInnen uns auf unserer Straße begegnen. Wenn wir gemeinsam unser Viertel begrünen und pflegen. Wenn wir das Leben in unserem Viertel selbst gestalten, als wären es unsere Straßen, unser Raum.





Mitmachen und das Viertel aufblühen lassen

Alle sind herzlich eingeladen, das diesjährige Superblock-Wochenende wieder zu einem unvergesslichen Erlebnis werden zu lassen. Dafür braucht es nicht viel: Einfach ein paar Stühle und Tische auf die Straße stellen und es sich beguem machen. Einen Flohmarktstand organisieren, mit den Kindern was backen oder basteln, Federball oder Tischtennis spielen oder was euch sonst noch so alles einfällt. Laßt uns zwei Tage lang das Leben auf der Straße unter den schönen Bäumen und die besondere Atmosphäre in unserem Viertel genießen.

Spielregeln, damit es schön wird

Das Superblock-Wochenende soll kein Fest mit lauter Musik und bunten Buden werden, sondern eher eine familiäre Nachbarschaftsaktion. Es wird Musik geben, aber hauptsächlich von Menschen aus dem Viertel initiiert und fast immer "unplugged". Fin Fest von uns und für uns. Aber hitte nehmt Rücksicht auf

Wünsche von NachbarInnen mit anderen Bedürfnissen: Insbesondere abends soll es auch wieder ruhig werden. Die Initiative Superblock im Rheingauviertel sagt jetzt schon Danke an alle, die mit vorbereitet, sich getroffen und gekümmert haben. Und natürlich an euch alle, die ihr dieses Wochenende mit eurem Beitrag so besonders macht!



Was ist eigentlich ein Superblock?

Die Menschen in Barcelona haben mit einer neuen Idee gezeigt, wie sich Verkehrsprobleme lösen lassen und mehr Lebensqualität gewonnen werden kann. Dabei werden mehrere Häuserblocks zu einem "Superblock" zusammengefasst. Der Durchgangsverkehr wird reduziert und einzelne Abschnitte ganz fürs Auto gesperrt. Gleichzeitig wird mehr Raum für Fuß- und Radverkehr sowie Grünflächen geschaffen. Mittlerweile wird dieses Konzept weltweit in vielen Städten erfolgreich umgesetzt.











Initiativen











Unterstützung / Anregungen

www.wiesbaden-neu-bewegen.de www.strasse-zurueckerobern.de www.iupa-wiesbaden.de www.adfc-wiesbaden.de www.vcd-wiesbaden.de www.changing-cities.org

